

Clínica Alemana desarrolló el XXIV Congreso Internacional de Enfermería

Cristián Piera,
gerente
general;
Maritza Navea,
directora de
Enfermería, y
Dr. Berní
Oberpaar,
médico
director, todos
de Clínica
Alemana.



El pasado 16 y 17 de mayo se llevó a cabo el XXIV Congreso Internacional de Enfermería, denominado "Salud digital, innovación e investigación: una nueva era en el cuidado de Enfermería", el cual contó con la asistencia de más de 500 profesionales provenientes de distintas organizaciones de salud del país y del mundo.

En esta oportunidad participaron tres expositoras internacionales: Ifeoma Nnaji, directora regional de Programas para la región Norte de California de la Academia de Investigación e Innovación de Kaiser Permanente (USA); Lidiâne Soares Sodré da Costa, especialista en Práctica basada en la Evidencia (EBP) y mentora de EBP en The Ohio State University (Hospital Albert Einstein, Brasil), y Rhoda Redulla, directora de Excelencia en Enfermería/Reconocimiento Magnet del New York-Presbyterian Hospital (USA). Las ponentes compartieron sus experiencias para avanzar hacia una enfermería en excelencia y alcanzar los mejores resultados en el cuidado de los pacientes, para lo cual se requiere contar con el compromiso de todo el equipo, compartir un propósito en común y atreverse a innovar.

Asimismo, en el marco de este encuentro se realizaron las XLIV Jornadas de Enfermería: "Innovar para alcanzar la excelencia en los cuidados", que por primera vez se desarrollaron con el formato de una feria científica de poster a través de la exposición de trabajos de investigación en enfermería, logrando captar la atención de los asistentes y generar discusión para la implementación de prácticas basadas en la evidencia.



Dr. Horacio Ríos, médico subdirector de Gestión Quirúrgica; Maritza Navea, directora de Enfermería, ambos de Clínica Alemana; Rhoda Redulla, directora de Excelencia en Enfermería/Reconocimiento Magnet del New York-Presbyterian Hospital (USA), y María Jesús Solís, presidenta de la Comisión Organizadora de Clínica Alemana.



De Clínica Alemana, Loreto Salinas, subgerente de Bienestar y Calidad de Vida; Mónica Harcha, enfermera de Gestión del Cuidado; Patricia Muñoz, gerente de Personas, y Marcela Apablaza, subgerente de Cultura y Talento.

Ignacia González, enfermera consultora; Amada Leiva, enfermera de Gestión de Calidad; Dr. Enrique Bosch, médico subdirector de Gestión Áreas Apoyo y Sucursales, y Bárbara Crew, enfermera coordinadora clínica, todos de Clínica Alemana.



Ifeoma Nnaji, directora regional de Programas para la región Norte de California de la Academia de Investigación e Innovación de Kaiser Permanente (USA); Carolina Jara, gerente de División Comercial de Clínica Alemana; Maritza Navea, directora de Enfermería de Clínica Alemana, y Lidiâne Soares Sodré da Costa, especialista en Práctica basada en la Evidencia (EBP) y mentora de EBP en The Ohio State University (Hospital Albert Einstein, Brasil).



Rodrigo Venegas, enfermero jefe de Urgencia; Glenda Aguilera, enfermera jefe de Bloque Urgencia; Dr. Rodrigo Rosas, médico subdirector de Gestión Hospitalización y Urgencia; Jessica Mora, enfermera de Gestión del Cuidado, todos de Clínica Alemana, y José Leiva, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad del Biobío.



Karina Toledo, enfermera coordinadora clínica; Dra. Adriana Undurraga, médico jefe del Departamento Auditoría Médica; Rodrigo Croqueville, gerente de Operaciones, y Paulina Westermeyer, enfermera, todos de Clínica Alemana.



Valentina Schmohl, subgerente de Operación Digital; Claudia Zúñiga, enfermera de Gestión de Calidad; Dr. Jorge Roque, médico subdirector de Gestión Ambulatoria; Loreto Bezamat, gerente de Productos Digitales e Innovación, y Consuelo Briones, jefe de Desarrollo de Nuevos Productos e Innovación, todos de Clínica Alemana.



Raquel Álvarez, enfermera; Dr. Omar Valenzuela, médico jefe del Departamento Medicina Interna, y Carolina Calderón, enfermera jefe de Unidad, todos de Clínica Alemana.



De Clínica Alemana, Dra. Daniela Silva, médico jefe del Departamento de Urgencia; Daniela Escobar, UX manager; Mathias Anwander, gerente de Administración y Finanzas; Elisa Valdés, directora de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad, y Jessica Díaz, enfermera.



De Clínica Alemana, Dra. Alicia Anderson, médico jefe del Departamento Laboratorio, Banco de Sangre y Anatomía Patológica; Constanza Lazzano, enfermera jefe de Bloque Chicureo; Consuelo Aguilera, enfermera, y Angie Rehbein, jefe de Servicio al Cliente y Experiencia de Paciente.



Isabel Fuentes, enfermera de Capacitación; Dr. Andrés Maturana, médico jefe del Departamento de Desarrollo Académico y de Investigación; Susana Dorr, jefe de Unidad Educación Continua y Convenios, y María Josefina Meléndez, enfermera, todos de Clínica Alemana.



Cristina Winter, gerente de División Gestión; Dr. Víctor Bianchi, médico jefe del Departamento Enfermedades Cardiovasculares, y Pamela Fredes, enfermera, los tres de Clínica Alemana.



Dra. Verónica Olavarria, médico jefe del Departamento de Neurología y Psiquiatría; Vania Díaz, enfermera; Francisco Acuña, subgerente de Marketing, y Pamela Urbina, enfermera jefe de Unidad, todos de Clínica Alemana.



De Clínica Alemana, Dr. Felipe Capdeville, médico jefe del Departamento Oncología; Alejandra Retamal, jefe del Departamento Farmacia; Daniela Andrades, enfermera jefe de Unidad, y Dr. Felipe Toro, médico jefe del Departamento Traumatología.



De Clínica Alemana, Andrés Coglian, gerente de Tecnología; Mónica Garrido, nutricionista jefe Servicio de Alimentación; Elizabeth Sundt, enfermera, y Felipe Cavagno, médico jefe del Departamento Pediatría.



De Clínica Alemana, Marcela Medina, subgerente comercial; Gianna Caverllo, enfermera jefe de Unidad; Dr. Carlos Benítez, médico jefe del Departamento Cirugía, junto a las enfermeras jefes de Unidad, Ivonne Arriagada y Alejandra Adriásola.

